

# ☆☆☆ 大阪でんきレター ☆☆☆



## 今月のトピック

- ◆社長のひとり言
- ◆子供がゲームばかりしていたら…
- ◆スタッフ紹介



## 社長のひとり言

「ミライ」を変えるには自分が変わる

新年明けましておめでとうございます。

年末年始に読んだ本で「ミライの授業」(滝本哲史著・講談社)が心に残ったので、紹介します。

昨年漫画化され人気が再燃した「君たちはどう生きるか」の現代版と言っても良いかと思えます。内容は十四歳に向けた分かりやすいモノでしたが、私達大人にとっても教養だけでなく、消えかけた心の「火」を燃えるような気持ちにさせてくれるものでした。

冒頭は学生に向けた「なぜ勉強するのか」について著者の観点から一つの考え方を伝えている。「学問の目標は人類の「ミライ」を変えるような発見と発明にある」と。

【「ミライ」を変える5つの法則】

- ① 世界を変える旅は「違和感」から
- ② 冒険には「地図」が必要
- ③ 一行の「ルール」が世界を変える
- ④ すべての冒険には「影の主役」
- ⑤ ミライは「逆風」の向こうに

この5つの法則の文中に19人の偉人が登場しますが、読んだ方は必ず2〜3人の生き方に感銘を受けたはずです。

私達大人が「ミライ」を作ろうとしている子供たちに何を残せるか？ 私達大人は「ミライ」を作れないのか？ いや、大事なのはそれをやろうとすることではないか？ 年齢は関係ない、今から少しでもできることはないか？ どんな行動をしているか？

たくさんやらなければならぬ人生の課題の一つがまた増えました(笑)

偶然でしょうか？ 私達が「未来」を築く、当社の経営方針も似ています。私達はこの業界や商売の「未来」を皆様と一緒に考え、歩んでいきます。

それでは本年も宜しくお願い致します。



としたろう  
山本 利太郎

## 子供がゲームばかりしていたら・・・

「ゲームばかりしてないで、少しは勉強しなさいっ!」。一回くらいは子供に言ったことがあるんじゃないでしょうか?このセリフも、もしかしたら、あと何年かすれば「運動する時に水を飲んでではダメ」、と同じくらい馬鹿げたことになるかもしれない・・・。

最近、新聞を読んでいたらチラホラ見かける「eスポーツ」という文字。ご存じですか?eスポーツ。スポーツというくらいなら、体を動かして何かするんだらうな・・・、と思いきや・・・、簡単に言うとゲームの勝敗を競う競技なんです。あのゲームですよ!?

そのeスポーツの大会に、トヨタやローソン、KDDI、サントリーという名立たる大企業がスポンサーとして協賛しているのです。つまり、これらの大企業がスポンサーになるほどメジャーになりつつある、ということです。eスポーツの競技人口は世界で9000万人。ちなみに野球の競技人口は世界で3000万人らしいです。

ある調査機関によると約700種類の職業が10年後にはなくなるらしいです。その代わりに新しい職業が生まれるということです。ちなみに、小学生のなりたい職業の上位にユーチューバーがあります。10年前にはなかった職業ですよ。おそらく、何年後かには、子供のなりたい職業の上位にeスポーツ選手が入ってくるのではないのでしょうか・・・。因みに2018年に富山県にTSURUGI TOYAMA」というeスポーツのプロチームができました。

私は子供が3人います。あなたならどうしますか?子供から「将来、ユーチューバーか、eスポーツ選手になりたいんだけど」なんて言われたら・・・。



eスポーツの会場イメージ



原 良

## スタッフ紹介



しみず むねひさ  
清水 宗久

生年月日:S34年12月30日

年齢:59歳

血液型:A型

趣味:登山、宝くじ

将来の夢:ジャンボ宝くじ1等  
当選!

富山営業部の清水と申します。去年で勤続40年の節目を迎えました。来年には定年を迎えます。時の流れは早いものだと常々感じさせられます。

気が付けば、小さかった息子二人も立派な社会人になり、息子の成長ではなく、結婚を心配するようになりました。早くどちらかでも結婚して安心したいものです。

ここまで続けてこられたのは、今まで多くの方々を支えられてきたおかげです。本当にありがとうございます。

今年は年男(亥年)です。猪にちなみまして、今年は猪突猛進、営業活動を邁進していきたいと思っておりますので今後とも宜しくお願い致します。

大阪でんきレターは“月刊”です。あなたのアドバイス、ご意見を下記アドレスにいただくと励みになります。

大阪電機商事(株)

富山県富山市新庄本町1丁目5番34号

TEL:076-451-4100 FAX:076-451-3599

yoshii@osakadenki.co.jp (吉井 俊邦)

